

## Ein Vierteljahrhundert für die Musik

Festabend zum 25-jährigen Gründungsjubiläum des Musikvereins war ein voller Erfolg

**Möckenlohe** (ado) „Ein Prosit der Gemütlichkeit und ein Hoch auf die Musik und den Verein“ hieß es am Samstag nach dem Bieranstich zum 25-jährigen Gründungsjubiläum des Musikverein Möckenlohe-Adelschlag. Bei bestem Wetter strömten die Gäste aus Gemeinde und Umland ins Festzelt, um gemeinsam mit dem Jubelverein zu feiern. Der Festleiter und Vorsitzende Johannes Alberter konnte auch eine Vielzahl von Gründungsmitgliedern begrüßen, denen er zum Dank und als Anerkennung für die jahrzehntelange Treue eine Urkunde und eine von drei CD's der Gruppen des Musikvereins übereichte (*siehe extra Kasten*). Erste Gratulanten waren der Schirmherr Hans Alberter, Musikleiter Dominik Harrer, erster Bürgermeister Andreas Birzer, dritter Bürgermeister Werner Schmelz und Bezirksrat Reinhard Eichner.

Mehrere Glanzpunkte im Laufe des Festabends setzte die Gstanzl-Sängerin Renate Maier: Mit ihrem ausgeprägten Hang zur Selbstironie und ihrer derben, humorigen Art trieb die Niederbayern dem Publikum geradezu die Lachtränen in die Augen. Auch die Gäste in Amt und Würden bekamen ihr Fett weg: Egal ob Pfarrer, Bürgermeister und Bezirksrat – vor der Pfarrkirchenerin mit der „ausgeprägten Lebensmittelschwangerschaft“ war keiner sicher. Das Rahmenprogramm bestritt die Kapelle Rabenstein unter der Leitung von Dominik Harrer, die auf gewohnt hohem Niveau traditionell bayerische und böhmische Blasmusik darbot.

*Von Dominik Alberter*

### ***Diese Gründungsmitglieder halten seit dem Gründungsjahr 1992 dem Verein die Treue:***

Hans Alberter, Peter Appel, Anton Bauer, Hildegard Beck, Josef Beck, Maria Bergmann, Walburga Brickl, Reinhard Dauer, Josef Fischermeier, Franz Fuchs senior, Waltraud Funk, Wendelin Funk, Willi Funk, Johann Göbel, Maria Günther, Josef Habold, Josefina Hafner, Erwin Herzner, Quirin Herzner, Theresia Hetzer, Josef Hiermeier, Theo Hirschbeck, Hermann Hochrein, Georg Husterer, Theresia Hutter, Franz Kreuzpointner, Michael Margraf, Frieda Mayer, Gerhard Meier, Josef Meier, Leonhard Meier, Maria Meilinger, Willi Meilinger, Andreas Meyer, Johanna Moyses, Max Müller, Engelbert Neumeier, Konrad Neumeier, Adolf Pascher, Rüdiger Pfahler, Johann Pfaller, Andreas Ruppel, Waltraud Schmelz, Anita Schmid, Barbara Schmidt, Michael Schmidt, Konrad Schneider, Josef Sellinger, Maria Spreng, Josef Spreng, Bernhard Stock, Josef Strobl, Josef Tontsch, Thea Wittmann, Isidor Wittmann, Ludwig Wittmann und Friedrich Wurm.



Strahlende Gesichter beim Bieranstich zum Jubiläum: Schirmherr Hans Alberter, Vorsitzender Johannes Alberter, Bräu Stephan Emslander, Bezirksrat Reinhard Eichiner, erster Bürgermeister Andreas Birzer und dritter Bürgermeister Werner Schmelz (Bild: Kerstin Kleinhaus)



Zahlreiche Gründungsmitglieder konnten am Festabend für ihre langjährige Treue geehrt werden (Bild: Kerstin Kleinhaus)